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Protokoll  
3. Mitgliederversammlung 2023 Förderverein 

Rasselbande e.V.  
  

Ort: in den Räumen der Kita Heidemühler Weg 

Datum:  16.11.2023, 18:00Uhr 

Erstellt: Karl Kollowa 

Teilnehmer*innen:   

Stefanie Ulbricht (Vorstandsvorsitzende), Karl Kollowa (Vorstand), Rodrigo Moura da Costa (Kassenprüfer), 
Anett Rabe, Thomas Riedel, Stefan Janke, Julia Genz 
 

1 Begrüßung und Formalien 

 

Stefanie Ulbricht beginnt die Sitzung um 18:11 Uhr. Als Versammlungsleiterin wird Stefanie Ulbricht 

festgelegt. Als Protokollant wird Karl Kollowa festgelegt. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, es sind 2 

Vorstände anwesend.Es folgt die Bekanntgabe der Tagesordnung 

 

Informationen/ Ankündigung der Vorstandsvorsitzenden: 

Seit 15.08.2023 ist der neue Vorstand offiziell im Amt und notariell festgeschrieben. Die Bankummeldung 

läuft, es wird auf den neuen Kassenwart gewartet (Ummeldung für Januar 2024 geplant, da heute neu 
gewählt wird und bis zum Anfang des neuen Jahres eingearbeitet werden soll). Die Girokarten von Nadine 

Hummel und Stefan Beutner (alter Vorstand) werden abgemeldet. Es sollen keine neuen Karten geholt 

werden, um Geld zu sparen. 
 

2 Bericht über die umgesetzten Projekte 2023 inkl. Rechenschaftsbericht 

Stefanie Ulbricht gibt zusammen mit dem Kassenwart eine Zusammenfassung des laufenden Jahres 2023 

seit dem Vorstandswechsel. Alle für das Jahr 2023 beschlossen Anschaffungen und Maßnahmen konnten 

realisiert werden. Die Versorgung der Tiere in der Kita war und ist gesichert. 

Unser Kassenwart gibt eine kurze Übersicht über die finanzielle Situation:  
Der Rechenschaftsbericht ist noch nicht vollständig fertig (es fehlen die letzten 2 Monate des Jahres)  
2407,75 € befinden sich auf dem Bankkonto 
2438,01 € +  ca. 500 € vom Sommerfest und den letzten Elterncafés befinden sich in Bar beim 

Kassenwart (Davon sollen demnächst noch ca. 2000 Euro aufs Konto). Wir verfügen aktuell über ca 

5350€ 
 

Bei den Mitgliedsbeträgen gibt es noch ausstehende Beträge von sechs Familien.  
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Die Mitgliederschaften der Familien, deren Kinder bereits in der Schule sind, werden beendet. Auf deren 

Beiträge wird verzichtet. Bei den anderen Familien wird nachgehakt.  

 

3 Mittelverwendung und Abstimmung über Aktivitäten im Kitajahr 2023/24. 

• Der Förderverein soll sich 2 Schaukästen anschaffen (es gibt keine Windfänge am Eingang mehr) 

• Die Lattenzäune der Kinder sollen wieder aufgestellt werden, dafür wird gebraucht: 
4Kant-Hölzer, Estrich, Lasur 
Insg. 200 € Kosten sind dafür veranschlagt 

• 150 €  für Tierfutter 
100 € für Tierzubehör 

• 60 € für 2 Paar Kinderstelzen 

• 100 € für 5 Fußbälle (Hier wird noch von Julia Genz gefragt, ob wir Bälle geschenkt/ gesponsert 

bekommen) 

• 100 € für die Lernwerkstatt (Es soll eine magnetische Ernährungspyramide angeschafft werden) 

• Wie gehabt, steht der Soli-Topf mit 500 € zur Verfügung. Auszahlungen in Höhe von 50€ sind 

jeweils möglich.  
 

4 Jahresmotto 2024 

Hinweis zum Jahresmotto für die “Neuen” Mitglieder: Die Kita beschäftigt sich das Jahr über mit dem 

Motto. Es werden Ausflüge geplant, Aktionen und Lesungen unsw. Zu dem Thema gemacht. Auch in der 

Ausrichtung der Feste spiegelt sich das Thema wider.  

Zu Diskussion stehen die folgenden Themen:  
 
Jahr der grünen Abenteuer (erhält 5 Stimmen) 
Jahr der bunten Gärten 
Jahr der Umwelt 
Jahr der Pflanzenwunder 
Jahr des Zirkus der Vielfalt (zielt auf Diversität ab - gab 2018 bereits das Jahr des Regenbogens) 
Jahr der Meerestiere und Ozeane 
Jahr der bunten Beete und grünen Gärten (erhält 1 Stimme)  
Jahr der Natur und Nachhaltigkeit 
 

Die anwesenden Mitglieder einigen sich auf das Jahresmotto: Jahr der grünen Abenteuer  

5 Wahl des neuen Kassenprüfers 

Zur Wahl stellen sich: 
Malte Kappus (E1) -> erhält 4 Stimmen 
Stefan Janke (E3) -> erhält 3 Stimmen 

Gewählt ist Malte Kappus 
Als Stellvertreter gewählt ist Stefan Janke 
Rodrigo, Malte und Stefan sollen sich Ende diesen Jahres einmal treffen, um die Arbeit des Kassenwartes 

zu übergeben (Rodrigo wird bis zum Sommer 2024 beratend zu Seite stehen) 
 
 

6 Anregungen, Ideen, Diskussion und Sonstiges 

❖ Der Nachweis der Gemeinnützigkeit für das Fundraising Portal Bildungsspender ist erneuert 

worden, jedoch wird aktuell nichts darüber für unseren Verein eingekauft, die letzten 

Auszahlungen von Bildungsspender stammen von Okt. und Nov. 2022 -> Wir müssen verstärkt 

über/ auf Bildungsspender aufklären und hinweisen 
(Frau Rabe: Es gibt dazu ein großes Infoplakat) 
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❖ Die Übergabe der Website fand von Robert Schlegel an Thomas Riedel statt. Hier soll es 

demnächst Aktualisierungen geben. Dort soll nun auch mehr auf Bildungsspender hingewiesen 

werden.  

❖ In den neuen Infokästen des Fördervereins soll ein QR Code für die Website kommen, sowie für 

die Anmeldung zur Mitgliederschaft 

❖ Dann wollen wir noch Briefkästen für den Förderverein aufhängen (für Wünsche, Ideen, Kritik und 

Anträge) 

❖ Wir wollen eine Instagram Seite erstellen und betreiben. 

❖ Wir wollen/dürfen je eine Wand pro Eingang in der Kita gestalten. Zusammen mit den Infokästen 

und Briefkästen soll auf den Wänden darauf aufmerksam gemacht werden, was durch den 

Förderverein seit der Gründung passiert ist und welche Themenjahre es gab 

❖ Idee für das Thema nächstes Jahr: 15 Jahre Förderverein 

❖ Wir haben eine Office365 Lizenz als Verein. Der OneDrive Zugriff für Stefan Beutner, Nadine 

Hummel und Robert Schlegel soll geschlossen werden. Neue Zugriffe für unter anderem Malte, 

Stefan und Thomas müssen erstellt werden 

❖ Anregung der Elternvertreter an den Vorstand: 
Neumitglieder brauchen eine Rückmeldung über die Mitgliederschaft! 
Der Förderverein muss die Neuaufnahme von Mitgliedern besser organisieren. 

❖ Wir wollen wieder regelmäßig einen "Elternbrief" (Newsletter) verfassen 
Vierteljährlich soll über Aktualisierungen/ Tätigkeiten des Fördervereins informiert werden  
(Dieser wird als Zettel ins Fach jedes Kindes gelegt) 

❖ Wir wollen generell mehr auf uns aufmerksam machen. Wir möchten ein kleines 

Weihnachtsgeschenk in jedes Kinderfach legen 

❖ Es besteht der Wunsch und die Idee den Stammtisch wieder zu etablieren. Dort können sich 

Eltern und Mitglieder treffen um sich über den Förderverein auszutauschen. 
Dies soll aber nicht fest und regelmäßig angeboten werden, sondern es soll Terminvorschläge 

geben. Stattfinden wird er nach genügend Voranmeldungen. 

 

Um 19:47 Uhr wird die Sitzung von Steffi Ulbricht beendet. 

7 Ergänzungen zum Protokoll 

Für Rückfragen, Korrekturen oder Ergänzungen steht der Förderverein jederzeit gerne zur Verfügung.  
Konkrete Korrekturen oder Ergänzungen zu diesem Protokoll gerne innerhalb der nächsten 14 Tage an: 
vorstand@heidemuehler-rasselbande.de  

 

Wir haben uns über die Beteiligung an dieser Mitgliederversammlung gefreut und hoffen auch für die 

nächste Mitgliederversammlung auf tolle Themen und lebendigen Austausch. 

Der Vorstand.  

Stefanie Ulbricht, Karl Kollowa, Tim Orgis (in Abwesenheit)  
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